

Sesiona en Venezuela Taller de Comunicación Popular (+Foto)



Fotos: Prensa Latina.

Caracas, 11 mar (RHC) Más de mil informadores de toda Venezuela participan este martes en el Taller de Comunicación Popular "Tanques de Pensamiento Comunal", que por dos días sesionará aquí con el objetivo de diseñar y fortalecer estrategias comunicacionales.

El cónclave fue inaugurado en el Centro de Convenciones La Carlota, en la Gran Caracas, por el ministro de Comunicación e Información venezolano, Freddy Nández, quien aseguró el país está en un momento estelar de construcción y para la reinención.



Expresó que ese momento no es un punto cero, sino que vienen de grandes experiencias, reconocidas en cada uno de los presentes, que permitirán “construir el nuevo método de comunicación de liberación en pleno siglo XXI”.

El vicepresidente sectorial de Comunicación y Cultura destacó que “lo que estamos construyendo es un patrimonio para la humanidad”, y apuntó que otros pueblos que son víctimas de las fake news (noticias falsas) van a necesitar una referencia para hacerle frente.

Ñañez convocó a actualizarse en el método y estrategia comunes y denunció que el trasfondo de las redes sociales es “una estrategia para robarnos nuestra capacidad política y aplanar las singularidades que tiene la sociedad”.

Comentó que las tecnologías representan una amenaza desde el punto de vista de la seguridad y generar una sociedad ansiosa, además de “un peligro desde el punto de vista de las democracias”.

El ministro expresó que se ha comprobado que las redes sociales tienen la capacidad de alterar la tranquilidad de las personas, lo cual, dijo, “vimos el 28 de julio pasado cuando lograron generar un estado prebélico, de pánico y terror” en Venezuela.

A juicio del escritor y poeta, las nuevas tecnologías buscan borrar la capacidad de reconocernos en colectivo, por lo que la respuesta debe ser también colectiva.

“Por eso estamos aquí para establecer las estrategias y mitigar los efectos y aprovechar las bondades de las nuevas tecnologías”, subrayó, y convocó a construir juntos nuevos métodos para enfrentar los nuevos desafíos comunicacionales.

El director de medios alternativos y comunitarios del Ministerio de Comunicación e Información de Venezuela, Simón Arrechider, destacó que en este momento histórico “la batalla comunicacional ha adquirido una importancia sin precedentes”, al convertirse en una trinchera fundamental para la construcción de la nueva sociedad socialista.

Enfaticó que no solo se trata de resistir sino de avanzar en un sistema social de comunicación que responda a los desafíos actuales. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/378521-sesiona-en-venezuela-taller-de-comunicacion-popular-foto>



Radio Habana Cuba